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令 和 ３ 年 ６ 月 定 例 会

代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ６月２３日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 知 事

今回の新型コロナウイルス感染症の第４波の状況をどの

ように捉え、今後、どのように感染拡大の防止、感染の収

束に向けて取り組んでいくのか。

（２１番）

田中 惟允 ２ 大和平野中央プロジェクトについて 知 事

(自由民主党)

【一括質問】 県が磯城郡３町と協働して取り組む「大和平野中央プロ

ジェクト」の現在の取組状況と、今後の展開について伺い

たい。

３ 奈良県障害者総合支援センターのあり方について 知 事

奈良県障害者総合支援センターの設置目的を変更する条

例改正案が提案されているが、センターのあり方につい

て、どのように考えているのか。センターの今後の事業展

開も含め、所見を伺いたい。

４ 県産材の供給拡大について 知 事

県内の林業・木材産業の活性化を図るためには、県産材

の供給拡大が必要と考えるが、県としてどのように取り組

んでいくのか。

５ 奈良県の観光振興について 知 事

（１）県ではこの度、奈良県観光総合戦略を策定したが、これ

に基づき、今後どのように本県の観光振興に取り組んでい

くのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２１番） （２）この夏に開業を予定している「奈良まほろば館新拠点」

田中 惟允 を活用し、どのように本県の魅力を発信していくのか。

(自由民主党)

６ 大規模広域防災拠点の整備について 知 事

南海トラフ巨大地震等の大規模災害への備えとして、県

が検討している大規模広域防災拠点の整備について、今後

どのように進めていこうとしているのか。

７ 都市計画区域の整備、開発及び保全の方針について 知 事

現在進めている本県の今後のまちづくりの指針となる

「都市計画区域の整備、開発及び保全の方針」の改定に

あたり、どのような考え方を示していくのか。

１ 新型コロナウイルス感染症の変異株への対応について 知 事

今まで以上に警戒が必要な変異株の感染拡大防止のた

め、県内の変異株に対する検査体制をどのように強化して

いくのか。また、デルタ株はワクチンの有効性を弱めると

（３７番） の指摘もあるが、ワクチン接種の推進体制に影響はないの

小泉 米造 か。

(自民党奈良)

【一括質問】 ２ 感染防止対策施設認証制度について 知 事

５月下旬から実施している感染防止対策施設の認証制度

は、新型コロナウイルスの感染を制御し、経済活動の早期

回復を図るため大変有効と考えるが、現在の取組状況につ

いて伺いたい。

３ ヤングケアラーへの支援について 知 事

ヤングケアラーへの支援が十分ではない現状を踏まえ、

県は、この問題をどのように捉え、対策を講じていこうと

しているのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（３７番） ４ 豊かな食と農の振興計画について 知 事

小泉 米造

(自民党奈良) 食の魅力づくりをこれまで以上に推進するため、奈良県

豊かな食と農の振興計画に基づき、どのような取組を行っ

ていこうとしているのか。

５ 近鉄郡山駅周辺地区のまちづくりについて 知 事

近鉄郡山駅周辺地区において具体的なまちづくりの取組

を進めるには、これまで以上に市との連携や鉄道事業者な

ど関係機関の協力が必要と考えるが、現在の状況と今後の

進め方について伺いたい。

６ スマートフォンを活用した１１０番通報について 警察本部長

スマートフォンを活用した１１０番通報システムは、事

件の初動対応に効果的であり、積極的に導入するべきと考

えるが、どのように取り組んで行くのか。

７ 国道３０８号の待避所整備について 【要 望】

１ 新型コロナウイルス感染症への対応について

（１）奈良県緊急対処措置について、市町村の意見をどのよう 知 事

に受け止め、方針を決定したのか。また、方針決定のプロ

セスにおいて市町村とどのように意見交換を進めてきたの

（ ９番） か。

浦西 敦史

(創生奈良) （２）県南部・東部地域における高齢者へのワクチン接種は、 知 事

【一括質問】 他地域に比べて順調に推移しているが、元々７月末に接種

が完了することを見込んでいなかった市町村もあったと聞

いている。この地域での接種が７月末に完了するよう、県

としてどのように支援しているのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（ ９番） （３）新型コロナウイルス感染症に関連して発生している差別 知 事

浦西 敦史 事象に対し、県民への啓発にどのように取り組んでいるの

(創生奈良) か。また、県が受けている相談への対応状況について伺い

たい。

（４）新型コロナウイルス感染症の影響によりダメージを受け 観 光 局 長

た県南部・東部地域の観光産業の回復に向け、今後どのよ

うに取り組んでいくのか。

２ 国民スポーツ大会等の開催に向けた施設整備について 知 事

１０年後に開催が予定されている国民スポーツ大会等に

向けて、県は橿原市や磯城郡で施設整備に取り組んでいる

が、南部地域においても、県が地元への支援に力を入れ、

大会競技を実施できるように、施設整備等に取り組むべき

と考えるがどうか。

３ 森林の防災機能の向上について 知 事

近年、ゲリラ豪雨の頻発や日本列島への上陸台風の増加

等、異常気象による災害が増加傾向にあるが、県では森林

の防災機能の向上に向け、これまでどのように取り組んで

きたのか。また、今後、どのような森林づくりを進めてい

くのか。

４ 介護保険料について 医療・介護保険

局 長

県は、県内市町村において介護保険料が増加の一途をた

どり、市町村格差も拡大している原因をどのように捉えて

いるのか。また、その改善に向けて、今後、どのように取

り組んでいくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 知 事

（１）新型コロナウイルス感染症の感染防止においては、本県

と人的交流が多い近隣府県と歩調をあわせた措置が必要と

考えるが、本県ではどのような措置を講じたのか。また、

（２８番） 措置内容について県民への周知はどのように行ったのか、

猪奥 美里 あわせて伺いたい。

(新政なら)

【一括質問】 （２）新型コロナワクチン接種を更に加速化させるには、職域

接種、特に本県に多い中小企業における職域接種を推進す

ることが重要と考えるが、今後、どのように取り組むの

か。また、職域接種にあたっては、地域の歯科医師の方々

にご協力いただくことで、より一層接種が進むと考える

が、どのような状況なのか、あわせて伺いたい。

（３）職域接種を推進するなかで、ワクチンを接種しない方に

対して、過剰な同調圧力がかかることのないよう、配慮す

る必要があると考えるがどうか。また、今後、ワクチン接

種が進む中で、接種を受けていない人が不当な扱いや不利

益を被ることがないよう、配慮する必要があると考えるが

どうか。

２ メガソーラーの設置について 知 事

（１）林地開発許可の審査項目の一つに、災害の防止がある

が、許可申請書類の中で防災調整池の設計内容に関わる項

目に、不備があることが分かった場合には、林地開発許可

に基づく工事を一旦停止させ、県が十分に指導する必要が

あると考えるがどうか。

（２）今後、県内でメガソーラー設置に伴う問題事案が起こる

ことがないよう、県としてメガソーラーの設置に関するガ

イドラインを作成する必要があると考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２８番） ３ 農作物の安定供給について 知 事

猪奥 美里

(新政なら) 地域農業の振興にとって、優良な種子を確保することが

重要であることから、新品種の育成及び、種子の安定供

給、在来品種の保全に関する条例を制定し、県が主体的に

取り組む必要があると考えるがどうか。

４ 性的マイノリティへの理解促進と差別の解消について

（１）ＬＧＢＴＱ＋などの性的マイノリティの権利が守られる 知 事

社会を作ることは、社会の多様性と一人ひとりの尊厳が守

られる社会を作ることに他ならない。そのためには、性的

マイノリティに対する理解を促進し、差別を解消していく

ことが必要と考えるが、知事の所見とその取組について伺

いたい。

（２）県においてパートナーシップ宣誓制度を導入するべきと 知 事

考えるがどうか。

（３）教育現場において、性的マイノリティに関する教職員へ 教 育 長

の研修や、児童・生徒への教育など理解の促進とともに、

選択制の制服や、男女問わずに使用できるお手洗いの拡充

など制度の充実による両面での取組が必要と考えるがどう

か。

５ 育児休業取得時の保育の継続利用について こども・女性局長

希望する全ての働く女性が、育児休業中も保育を利用で

きるようになるべきと考えるが、県内市町村の育児休業取

得時の保育の継続利用の状況と、県の考えを伺いたい。

６ 高校生への留学支援について 教 育 長

コロナ禍の収束後を見据え、海外留学したいと思う高校

生が増えるよう、国際交流への意識醸成や、留学に係る経

費の支援が必要と考えるがどうか。


